
 

１０代 0人 ２０代 2人

３０代 2人

４０代 2人

５０代

5人

６０代

11人

７０代

20人

８０代以上

7人

無回答 1人

2.この「表彰式典・シンポジウム」を 

何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

広報とよなか

14件

ホームページ

1件

チラシ・ポスター

10件

TOKK12月15日号

13件

家族 3件

友人 6件

その他

14件

表彰式典に関心

があった 14件

シンポジウム（記念講演）

に関心があった 19件

シンポジウム（パネルディスカッション）に

関心があった 24件

無料であるから 6件

記念品（80周年特製トートバッグ）が

プレゼントされるから 7件

その他 9件

3.なぜ、この「表彰式典・シンポジウム」に来てみようと思われましたか。（複数回答可） 

4.開催日の曜日・開催時間について 

 どう思われましたか。 

曜日（複数回答可） 開催時間（複数回答可） 

これで

良い, 

33件

他の曜日・開催

時間が良い, 2件

無回答, 

15件

月曜日, 

0件 火曜日, 

2件

水曜日, 

0件

木曜日, 

2件

金曜日, 

0件

土曜日, 

6件

日曜日, 

0件

10時～ 1件

13時～ 2件

14時～ 13件

15時～ 1件
その他

0件

5.「シンポジウム（記念講演）についての感想を 

お聞かせください。 

とても良い

20人

良い 15人

どちらでもない 6人

あまり良くない 0人

良くない 0人

無回答

9人

6.「シンポジウム（パネルディスカッション） 

についての感想をお聞かせください。 

とても良い

10人

良い 17人

どちらでもな

い 6人
あまり良くな

い 1人

良くない 0

人

無回答 16人

その他、意見、感想など 

豊中市制施行 80周年記念事業 第 8回豊中市都市デザイン賞 表彰式典・シンポジウム・アンケート結果 

・活動している

プロジェクト

が受賞した。 

・仕事関係 

・受賞した団体なので。 

・古川圭子さんが大好きでトークショー

を楽しみにしていた。 

・夫（80 歳）のふるさとを知りたいと

思った。 

・自分たちの活動が評価された。 

【良かった点】 

・古川さんのお話で豊中の良さがよくわかり

ました。 

・身近な話題で親しみが持てた。 

・旧来からの豊中の中心的界隈の情景がよく

わかりました。 

 

【改善してほしい点】 

・時間が足りないためか、豊中の全体の話を期

待していた。 

・もっと多くの方に PRし、参加者を増やして

ほしい。 

 

【良かった点】 

・街並みについての考え方を聞き大変勉強に

なった。 

・熱心に聴講される市民の方が多数で、豊中市

民のレベルの高さを感じました。 

・様々な立場からの景観における着眼点が伺

えて大変有意義でした。 

 

【改善してほしい点】 

・少し話が難しかった。 

・受賞物件代表者たちの感想を聞きたい。 

 

・街並みをながめながら、行ってみたいと思いました。 

・これからは都市、地域をどう活用するか、関わりを持つかが大切。改めて町を見つめる 

良い機会となりました。 

・全てに関心を持ち、行動をおこしていきたい。発見、感動を持ち続けたい。 

・豊中の豊かで美しい緑は、人々が関わっているんだと改めて、再認識しました。 

・若い世代の方々が多く来ていただく工夫があれば、もっと良くなると思います。 

 

1.あなたの年齢をお答えください。 


